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〔2023〕9 号

校长办公会会议纪要

2023 年 7 月 15 日上午，郭金虎校长在勤业楼第三会议

室主持召开 2023 年第 9 次校长办公会议，现就会议情况纪

要如下：

一、会议学习了习近平总书记在全面深化改革委员会

第二次会议上的讲话。会议强调要深入思考教育如何适应经

济形势变化，根据薪酬管理需要和实际，主动谋划我校薪酬

制度改革。

二、会议传达了包头市第十三届委员会第六次全体会

议精神。

三、会议听取了创新创业教育学院（校友事务处）关于

成立校友基金会的汇报。会议研究并同意设立校友基金会。
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会议要求创新创业教育学院（校友事务处）要做好基金会的

筹建和理事人选工作。提请党委会审议。

四、会议听取了继续教育学院关于提高专业进修学费

标准的汇报。会议原则同意专业进修学费标准由 1500/生/

年提高至 2300/生/年。

五、会议审议并原则通过了 2023 年继续教育年度报告，

请格根哈斯副校长审核把关后上报。

六、会议审议并通过了绿色学校创建领导小组成员名

单。

七、会议听取了国有资产管理处关于出租我校闲置房

产的汇报。会议同意，出租原后套美食村及北院昌福道南侧

等处的闲置底店，经评估定价后于 8 月 20 日前完成招租工

作。会议要求，要严格限制周边招租底店的经营项目，出租

后要严格监管，严禁商户私自转租；要求财务处协同国有资

产管理处做好资金返还工作。

八、会议听取了基建规划处关于增加职教园区学校标

识制作费的汇报。会议原则同意增加职教园区学校标识制作

费 30 万元，实际以审计决算为准。

九、会议听取了基建规划处关于新校区综合教学楼迎

宾厅和侧厅装饰美化方案的汇报。会议研究并原则同意删除

主题花坛后的新校区综合教学楼迎宾厅和侧厅装饰美化方

案。会议要求做好楼内保安工位位置的设计，总体预算价格

控制在 40 万内，按照一次性建设，不再改动的原则，由新

校区建设专班研究论证后提出具体设计方案。
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十、会议听取了基建规划处关于新校区综合教学楼临

时用电接入铺设电缆的汇报。会议研究并同意新校区综合教

学楼临时用电接入铺设电缆，预算 27 万元，从新校区专项

经费中列支。

十一、会议听取了基建规划处关于在新校区综合教学

楼建设共享自习室的汇报。会议研究并同意在新校区综合教

学楼建设两间共享自习室，预算 18.44 万元，从新校区专项

经费中列支。

出 席：郭金虎、格根哈斯、杨海燕

列 席：张 利、赵建军、杜志敏、王飞全、蒋永祎

张 勇、张少峰、田海文、张东虎、许 军

请 假：马占飞

2023 年 7 月 17 日
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发：各学院；各部、处、室、馆、中心

包头师范学院党政办公室 2023 年 7 月 17 日印发


